
 

 

 

 

 

「次年度に向けて：保護者アンケートの結果より」 

                              校長 秋馬 信之 

 

 保護者・地域の皆様には、日頃より武蔵台小中学校の教育活動にご支援・ご協力をいた

だき誠にありがとうございます。保護者アンケートの結果を踏まえ、評価項目ごとのまと

めを行いましたのでお示しします。学校便り第 19 号と一緒にご覧になってください。 

 なお、「Ⅽ」と「D」の割合が若干高かった評価項目・評価指標は以下の点でした。 

 

 

 

１ 組織運営の充実（小中一貫の視点） 

  本校の目指す 15 歳像は「たくましく未来を切り拓き、一歩上を目指す台っ子」です。

今年度もこの目指す 15 歳像の育成に向け、教職員の英知を結集し  

前期課程への一部教科担任制や全校遠足等の学校行事、そして縦割 

り清掃など、本校の特色を生かした教育活動を滞りなく展開できま 

した。また今年度は、委員会活動などの児童生徒会活動を推進してい 

くために、児童生徒会選挙においては 6 年生に被選挙権を付与し、 

新たな取組も始めました。学校評価においては、一定の評価をいただきました。しかし、

大運動会の内容については、一部見直す必要があると考えています。次年度は、今年度の

学校評価を生かし、児童生徒会が主体となった学校行事の実施や、地域の教育力を取り

入れた「ふるさと科」を中心とした教科横断的な学びを進めていきたいと考えています。 

２ 基礎学力の定着 

  慶応義塾大学の中室教授はオンラインで、また県教育局義務教育指導課の柿沼指導主 

事は本校に招聘し「非認知能力（自己効力感）と学力の相関」について研修を行い、自己 

効力感と学力には正の相関関係があることが再確認できました。また、「授業力向上」に 

向け、西部教育事務所の関指導主事を指導者として招き、5年担任 

の廣澤先生の授業をもとに、活発な研究協議を行いました。その他、 

5年担任の佐藤先生 9年主任の髙橋先生に授業を提供してもらい、 

その後の研究協議では、学力調査の結果を受け算数と数学の指導法 

について研修を深めることができました。 

 このように本校の教職員は、校内研修等を通じて学力向上について協議し、日々の授 

業改善に真摯に取り組んでいます。しかし、研修内容を、保護者や地域の皆様に十分に 

お伝えしていませんでした。次年度から、学校課題研究を「非認知能力の向上～自己効力 

感に特化した指導～」に設定し、2年間の研究を進めていきます。今後は、研究内容を学 

校便りやホームページなどを通じて定期的に発信し、子供たちの「学力向上」について保 

護者や地域の皆様とともに考えていきたいと思っています。 

３ 保護者や地域との連携（コミュニティ・スクールの視点） 

  学校ホームページや学校便りを通じて、積極的に保護者・地域の 

方に情報発信を行うことができました。今後も積極的に情報発信に 

努めるとともに、令和 7年度からは学校便り等はペーパーレス化も 

今年度のキーワード「対話・創造・挑戦・交流・表現」 

学校教育目標 

○自立  かんがえる子・じょうぶな子 

○創造  かんどうする子 

○共生 なかよくする子 

だ い の 風  
日高市立武蔵台小中学校 

令和７年３月４日 第２０号 

◎評価項目２「基礎学力の向上」  

 〇評価指標  4「学校は学力調査の結果を受けて具体的な学力向上策を検討し、指導にあたっている」 



進め、学校ホームページの更なる充実に努めていきます。また、武蔵台公民館を拠点に

「地域学校協働本部」が設置されました。次年度は、地域学校協働活動を年間計画に組み

込んで計画的に教育活動を行い、「学校を核とした地域づくり」を推進していきたいと考

えておりますので、どうぞよろしくお願いします。 

４ 社会性・人間性の育成 

  道徳の授業を中心に道徳教育の充実に努めるとともに、人権に視 

点をあてた授業を公開し、自他を尊重する気持ちや思いやりの心を 

育む教育を推進してきました。また、朝会時には児童生徒会が中心 

となって挨拶運動を行うなど、規律ある態度の育成にも努めること 

ができました。次年度は、児童生徒会役員の生徒から提案があった、 

お互いの良さを認め合う「おやゆび活動（いいねを伝え合う）」を児童生徒会を中心に行

い、子どもたちの自己効力感を高めていきたいと考えています。今後も、9年間を通じた

教育活動の中で「慈愛と敬愛」の精神を育み、社会性や人間性を高めていきますので、よ

ろしくお願いいたします。 

５ 安心・安全な教育環境 

  日頃から先生方は、子どもたちのよさを認め伸ばす指導を、また 

子どもたちの悩みや不安に寄り添う丁寧な指導・支援を心掛けてい 

ます。校長として、労を惜しまず子供たちに向き合う先生方の姿に 

頭が下がります。引き続き、教育相談体制の充実に努めていきます 

ので、よろしくお願いします。また、環境面においては、教職員が中心となって校地内の

草刈り等を行いその充実に努めていきますが、教職員の人員も限られておりますので、

ご協力いただける方がいらっしゃいましたらお声がけください。 

次年度も、保護者の皆様からいただいた声を大切に、学校運営・学校経営の改善に努めてい

きますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県特選 2年 S・Hさん 

県特選 5年 S・Aさん 

地区特選 5年 H・Tさん 

地区特選 2年 H・Mさん 

地区入選 1年 K・S さん 

地区入選 1年 K・Kさん 

地区入選 3年 H・Yさん 

地区入選 3年 S・N さん 

地区入選 4年 M・H さん 

地区入選 4年 M・Rさん 

地区入選 5年 H・Tさん 

地区入選 5年 U・Y さん 

地区入選 6年 K・Hさん 

地区入選 6年 K・N さん 

県特選 9年 S・Sさん 

県特選 8年 H・Kさん 

地区特選 8年 N・Sさん 

地区特選 7年 H・Iさん 

地区入選 9年 S・Rさん 

地区入選 7年 T・Sさん 

2月 18日（火）前期課程 大縄大会  

寒空の下、体育朝会において前期課程による
大縄記録会を行いました。子どもたちは、業間
休みや昼休みを利用し、一生懸命練習に取り組
みました。いざ本番、最高のチームワークと笑顔
で跳んでいる姿が、とっても爽やかでした。さ
すが台っ子です！ 

令和６年度美術展の結果   

２月 28日（金） 6年生 社会科見学   

６年生が社会科見学で国会議事堂とそなエ
リア東京に行きました。国会議事堂では本会議
が開かれる参議院議場を見学し、またそなエリ
ア東京では、タブレットでクイズを解きながら
首都直下型地震が起きた時の対応について学
ぶことができました。 
子どもたちは、楽しむときは思い切り楽しみ

話を聞くときはしっかり聞き、メリハリのある
行動をしていました。さすが、前期課程最高学
年です。7年生に進級するのが楽しみです。 

 

 


